

## **UNIVERSIDAD EUROPEA DE CANARIAS Y CASA ÁFRICA IMPULSARÁN LAS RELACIONES HISPANOAFRICANAS CON ACCIONES CONJUNTAS**

Canarias, 8 de abril, 2025

- **La rectora de la institución académica, Cristiana Oliveira, y director general del consorcio, José Segura Clavell, firman un convenio de cooperación educativa**

**La Universidad Europea de Canarias y Casa África han firmado un convenio por el que estudiantes de la institución académica podrán realizar prácticas curriculares y extracurriculares en el consorcio estatal, lo que también permitirá generar sinergias de colaboración entre ambas instituciones con el fin impulsar las relaciones hispanoafricanas desde Tenerife.**

El acuerdo de cooperación educativa ha sido ratificado el lunes, 7 de abril, entre la rectora de la Universidad Europea de Canarias, Cristiana Oliveira, y el director general del consorcio Casa África, José Segura Clavell, acompañado del secretario general del consorcio, Justo Artiles Sánchez.

El director general de Casa África ha indicado que "espero que este acuerdo nos permita llevar a cabo acciones conjuntas aquí en Tenerife, lo que supone un revulsivo importante para Casa África". Segura Clavell ha matizado que, además, "Casa África puede ser el puente que acerque estudiantes de África a Canarias".

En este sentido, Cristiana Oliveira ha recordado que la Universidad Europea de Canarias forma parte del proyecto europeo de investigación e innovación Accelerate Future HEI, que se centra en apoyar y mejorar la capacidad de las instituciones de Educación Superior con el objetivo de impulsar el emprendimiento en las regiones ultraperiféricas, lo que "nos permite abrir un espacio para la colaboración con Casa África y las universidades de Madeira y Azores, entre otras acciones".

Asimismo, la rectora ha puesto a disposición de Casa África las instalaciones de la institución académica, tanto su sede en La Orotava como el campus de Santa Cruz de Tenerife, para llevar a cabo acciones conjuntas como exposiciones, jornadas formativas, charlas y cualquier otra actividad que redunde en la mejora curricular de los estudiantes y en el fomento de las relaciones entre España y África, ámbito de actuación del consorcio.

**Sobre Casa África**

Casa África trabaja para acercar África y España. Su misión es fomentar el conocimiento mutuo y fortalecer las relaciones con los países africanos a través de la confianza. Para ello, organiza anualmente más de 200 actividades de tipo económico, social, cultural, institucional y político. El Consorcio Casa África se configura como una Entidad de Derecho Público de carácter interadministrativo, adscrita a la Administración General del Estado. El Consorcio, está actualmente integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo; el Gobierno de Canarias y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria

**Sobre la Universidad Europea**

La Universidad Europea es una institución dinámica, orientada a aportar valor a su sociedad y a contribuir activamente a su progreso. Fiel a su vocación innovadora, promueve una investigación aplicada y útil para la sociedad y sustenta su actividad en la potenciación del individuo, con un modelo educativo internacional, conectado con el mundo profesional y de alta calidad académica. Esta filosofía la ha convertido en la primera universidad privada de España por número de estudiantes. Actualmente son más de 30.000 los estudiantes de Grado, Postgrado o Formación Profesional Superior que cada año se forman de manera presencial o semi presencial en alguno de sus campus o en modalidad online. En España, la institución cuenta con tres centros universitarios: Universidad Europea de Madrid, Universidad Europea de Valencia y Universidad Europea de Canarias. Estos centros acogen cuatro Facultades y Escuelas de Grado, así como la Escuela de Postgrado de la Universidad Europea y la Escuela Universitaria Real Madrid - Universidad Europea. Asimismo, cuenta con dos Centros Profesionales, que imparte Ciclos Formativos de Grado Superior y comparte el mismo espacio universitario que las demás modalidades de enseñanza superior en Madrid y Valencia.

**Para más información:**

**Marisma Comunicación**

**Doris Martínez Ferrero**

Comunicación Universidad Europea de Canarias

M 652 592 075

Email: [dorismartinez@marismacomunicacion.com](mailto:dorismartinez@marismacomunicacion.com)

**Universidad Europea**

**Carlos Pablos**

External & Media Relations Universidad Europea

M 666 81 83 24

Email [carlos.pablos@universidadeuropea.es](mailto:carlos.pablos@universidadeuropea.es)